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Аннотация

В рецензии представлен анализ результатов исследований идеологии как
социально-политического регулятора современных обществ. Авторы
рассматривают современную мир-экономику как незавершенный модерн, поэтому
необходим не переход к постмодерному обществу, а глобальная радикализация
модерна. Поскольку идеологии имманентны модерну, то сегодня рано говорить о
«конце идеологий», напротив, идеологии будут играть более существенную роль,
чем ранее. Они сегодня выполняют прежде всего функцию обоснования и
легитимации моральных ценностей. Идеология – это уже не политический проект,
а ценностный регулятор. Если в будущем осуществится переход от мир-экономики
(ориентированной на homo oeconomicus) к мирополитике (основанной на
идеалистической политике всеобщих ценностей, доверии, делиберативной
демократии), произойдёт также и смена неолиберальной метаидеологии на
другую, вероятнее всего, метаидеологию коммунитаристскую.
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Abstract

The review presents an analysis of the results of studies of ideology as a socio-political
regulator of modern societies. The authors view the modern world-economies as
unfinished modernity; therefore, it is not necessary to move to a post-modern society,
but to global radicalization of modernity. Since ideologies are immanent for modernity,
it is too early to talk about the «end of ideologies», on the contrary, ideologies will play
a more significant role than before. Ideologies today primarily fulfill the function of
justifying and legitimizing moral values. The ideology of today is no longer a political
project, but a value regulator. When in the future there will be a transition from the
world-economies (oriented to homo economicus) to the world-politics (based on the
idealistic policy of universal values, confidence, deliberative democracy), there will also
be a change of neoliberal meta-ideology to another, most likely, communitarian meta-
ideology.
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